

Stresnil™
Bottle Label 100mL
DIN 00755710

<Elanco logo> AH0726

Stresnil™

(azaperone)/(azapérone)

injection/injectable

VETERINARY USE ONLY /

USAGE VÉTÉRINAIRE SEULEMENT

Sedative / Tranquilizer

Sédatif/Tranquillisant

Sterile/Stérile

ACTIVE INGREDIENT: azaperone 40 mg/mL.

PRESERVATIVES: methylparaben 0.5 mg/mL and propylparaben 0.05 mg/mL.

INDICATION: STRESNIL (azaperone) injection is indicated for the prevention of aggressiveness when mixing or regrouping pigs.

DIRECTIONS: The recommended dose of azaperone for the pig is 2.2 mg/kg (1 mg/lb) of body weight. Inject **I.M. only** behind the ear and perpendicularly to the skin or in the ham. See package insert for full directions.

WARNINGS: Treated animals must not be slaughtered for use in food for at least 13 days after the latest treatment with this drug. This drug is not to be used in pigs in transit to slaughter. Keep out of reach of children.

STORAGE: Store between 15 to 25°C. Protect from light.

INGRÉDIENT ACTIF : azapérone 40mg/mL.

AGENTS DE CONSERVATION : méthylparaben 0,5 mg/mL et propylparaben 0,05 mg/mL.

INDICATION : STRESNIL (azapérone) injectable est indiqué pour prévenir l'agressivité lors du mélange ou du regroupage des porcs. **MODE D'EMPLOI :** Pour le porc, la dose recommandée d'azapérone est de 2,2 mg/kg (1 mg/lb) de poids vif. Injection **I.M. seulement** soit derrière l'oreille et perpendiculairement à la peau, soit dans la cuisse. Voir la notice d'emballage ci-jointe pour mode d'emploi intégral.

MISES EN GARDE : Les animaux traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d'au moins 13 jours après le dernier traitement avec ce médicament. Ce médicament ne doit pas être utilisé chez les porcs en transit à l'abattage. Garder hors de la portée des enfants.

ENTREPOSAGE : Conserver à une température de 15 à 25 °C. Protéger de la lumière.

Net: 100mL

Manufactured by/Fabriqué par :

Elanco Canada Limited

1919 Minnesota Court, Suite 401

Mississauga, Ontario L5N 0C9

47 LOT:
48
49 EXP:

Stresnil™
Carton Label 100mL

Top Panel

LOT:

EXP:

Bottom Panel

<BAR CODE>

Stresnil™ (azaperone/ azapérone)

Side Panel

POSOLOGIE ET ADMINISTRATION :

Pour le porc, la dose recommandée d'azapérone est de 2,2 mg/kg (1 mg/lb) de poids vif. Un mL de STRESNIL injectable traitera 18,2 kg (40 lb) de poids vif. Injection **intramusculaire seulement** soit derrière l'oreille et perpendiculairement à la peau, soit dans la cuisse. Voir la notice d'emballage ci-jointe pour mode d'emploi intégral.

INGRÉDIENT ACTIF :

Chaque mL renferme 40 mg d'azapérone.

AGENTS DE CONSERVATION :

méthylparaben 0,5 mg/mL et propylparaben 0,05 mg/mL.

INDICATION :

STRESNIL (azapérone) injectable est indiqué pour prévenir l'agressivité lors du mélange ou du regroupage des porcs.

ENTREPOSAGE : Conserver à une température de 15 à 25 °C. Protéger de la lumière.

Fabriqué par :

Elanco Canada Limited
1919 Minnesota Court, Suite 401
Mississauga, Ontario L5N 0C9
1-800-265-5475

Back Panel

<Elanco logo>

AH0726

DIN 00755710

Stresnil™ (azapérone)

injectable

USAGE VÉTÉRINAIRE

SEULEMENT

Sédatif / Tranquillisant

Stérile

47 <Pig graphic> **Net : 100mL**

48

49 **MISES EN GARDE :**

50 Les animaux traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai
51 d'au moins 13 jours après le dernier traitement avec ce médicament. Ce médicament
52 ne doit pas être utilisé chez les porcs en transit à l'abattage. Garder hors de la portée
53 des enfants.

54

55 **Side Panel**

56 **DOSAGE AND ADMINISTRATION:**

57 The recommended dose of azaperone for the pig is 2.2 mg/kg (1 mg/lb) of body weight.
58 One mL of STRESNIL (azaperone) injection will treat 18.2 kg (40 lbs) of body weight.
59 Inject **intramuscularly only** behind the ear and perpendicularly to the skin or in the
60 ham. See package insert for full directions.

61

62 **ACTIVE INGREDIENT:**

63 Each mL contains 40 mg of azaperone.

64 **PRESERVATIVES:**

65 methylparaben 0.5 mg/mL and propylparaben 0.05mg/mL.

66

67 **INDICATION:**

68 STRESNIL (azaperone) injection is indicated for the prevention of aggressiveness when
69 mixing or regrouping pigs.

70

71 **STORAGE:**

72 Store between 15 to 25°C. Protect from light.

73

74 Manufactured by:

75 Elanco Canada Limited

76 1919 Minnesota Court, Suite 401

77 Mississauga, Ontario L5N 0C9

78 1-800-265-5475

79

80 **Front Panel**

81 <Elanco logo>

AH0726

DIN 00755710

82

83 **Stresnil™(azaperone)**

84 injection

85 **VETERINARY USE**

86 **ONLY**

87 Sedative / Tranquilizer

88 Sterile

89

90 <Pig graphic> **Net: 100mL**

91

92 **WARNINGS:** Treated animals must not be slaughtered for use in food for at least 13
93 days after the latest treatment with this drug. This drug is not to be used in pigs in transit
94 to slaughter. Keep out of reach of children.

1 **Stresnil™**
2 **Package Insert**

3 **Front Label**

4 <Elanco logo>

AH0726

DIN 00755710

5
6 **Stresnil™ (azapérone)**

7 **Injectable 40 mg/mL**

8 **USAGE VÉTÉRINAIRE SEULEMENT**

9 **SÉDATIF-TRANQUILLISANT POUR LES PORCS**

10
11 **Ingrédient actif :** Chaque mL de STRESNIL injectable renferme 40 mg d'azapérone.

12
13 **Description :**

14 L'azapérone, l'ingrédient actif de STRESNIL (azapérone) injectable, est un sédatif-
15 tranquillisant de la série des butyrophénones, lesquels appartiennent à la catégorie des
16 tranquillisants majeurs. Au point de vue chimique, c'est du 4'-fluoro-4-[4-(2 pyridyl)-l-
17 pipérazinyl]butyrophénones.

18
19 **Actions :**

20 STRESNIL (azapérone) injectable est un puissant sédatif-tranquillisant qui engendre
21 une réaction prévisible et uniforme chez les porcs. L'action du médicament est rapide;
22 le point de départ de l'action se situe entre 5 et 10 minutes environ après l'injection
23 intramusculaire. Après l'injection, l'animal sera laissé au calme, sans être dérangé,
24 pendant 20 minutes environs. Chez les jeunes animaux, l'effet de pointe se manifeste
25 dans les 15 minutes environ, dans les 30 minutes pour les animaux adultes et il dure en
26 général de une à six heures. L'animal reste conscient, mais il est paisible et indifférent à
27 ce qui l'entoure.

28
29 **Indication :**

30 STRESNIL (azapérone) injectable est indiqué pour prévenir l'agressivité lors du
31 mélange ou du regroupage des porcs. Le médicament est recommandé lorsque les
32 porcs de différentes portées ou de différents parcs à bestiaux sont groupés, car souvent
33 ils se battent afin d'imposer un certain ordre social. Après l'administration d'une dose
34 unique de STRESNIL, les porcs peuvent être groupés; les bagarres sont éliminées ou
35 tout au moins considérablement réduites.

36
37 **Posologie et administration :**

38 Pour le porc, la dose recommandée d'azapérone est de 2,2 mg/kg (1 mg/lb) de poids
39 vif. Un mL de STRESNIL (azapérone) injectable traitera 18,2 kg (40 lb) de poids vif.
40 Injecter STRESNIL par voie intramusculaire, juste derrière l'oreille (dans le muscle au-
41 dessus de la facette de la première vertèbre cervicale) ou dans la croupe (muscle semi-
42 tendineux et semi-membraneux). L'aiguille de la seringue hypodermique doit être
43 suffisamment longue (2,5 à 5 cm) et pénétrer perpendiculairement à la surface de la
44 peau pour assurer la pénétration intramusculaire de STRESNIL.

45 **Tous les animaux doivent être traités.** Un rappel s'impose chaque fois que l'on
46 procède à un mélange ou à un regroupage des animaux.

47
48
49
50
51
52
53
54
55
56
57
58
59
60
61
62
63
64
65
66
67
68
69
70
71
72
73
74
75
76
77
78
79
80
81
82
83
84
85
86
87
88

Contre-indications :

Ne pas utiliser lors de la castration sous peine de prolonger éventuellement la période hémorragique. Ne pas utiliser pour les animaux destinés à la reproduction car l'effet sur la reproduction n'a pas été exploré à fond.

Précaution :

L'injection sous-cutanée est à proscrire. Si l'aiguille est trop courte, il est possible que le médicament ne pénètre pas dans le muscle. Si l'injection se fait derrière l'oreille, plus elle est éloignée de l'oreille proprement dite, plus la possibilité de pénétrer dans la graisse du cou est grande.

Réactions indésirables :

STRESNIL (azapérone) injectable est en général bien toléré. À la dose recommandée, les effets secondaires possibles sont : manque de coordination, salivation, léthargie, entassement, frissons et anorexie temporaire. Ces réactions sont de courte durée et n'ont pas d'effets durables. Mais, à des doses supérieures à celles recommandées, ces mêmes réactions pourraient être plus prononcées et pourraient durer plus longtemps.

Pour signaler tout effet indésirable soupçonné du médicament ou pour obtenir un soutien technique, appeler Elanco Canada Limited au 1-800-265-5475.

Mises en garde :

Les animaux traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d'au moins 13 jours après le dernier traitement avec ce médicament. Ce médicament ne doit pas être utilisé chez les porcs en transit à l'abattage. Garder hors de la portée des enfants.

Présentation :

STRESNIL (azapérone) injectable, 40 mg/mL est disponible en fioles de 100 mL.

Entreposage :

Conserver à une température de 15 à 25 °C. Protéger de la lumière.

Stresnil, Elanco et la barre diagonale sont des marques de commerce d'Elanco ou de ses sociétés affiliées. © 2023 Elanco ou ses sociétés affiliées.

Fabriqué par :

Elanco Canada Limited
1919 Minnesota Court, Suite 401
Mississauga, Ontario L5N 0C9
1-800-265-5475

89 **Back Label**
90 <Elanco logo>

AH0726

DIN 00755710

91
92 **Stresnil™**
93 **(azaperone)**
94 **Injection 40 mg/mL**
95 **VETERINARY USE ONLY**
96 **SEDATIVE-TRANQUILIZER FOR SWINE**

97
98 **Active ingredient:** Each mL of STRESNIL injection contains 40 mg azaperone.

99
100 **Description:**

101 Azaperone, the active ingredient of STRESNIL (azaperone) injection, is a sedative-
102 tranquilizer of the butyrophenone series, a major class of tranquilizers. Chemically, it is
103 4'-fluoro-4-[4-(2 pyridyl)-1-piperazinyl]butyrophenone.

104
105 **Actions:**

106 STRESNIL (azaperone) injection is a potent sedative-tranquilizer which produces a
107 predictable and consistent response in pigs. The drug is fast-acting; the onset of action
108 is approximately 5-10 minutes after intramuscular injection. After injection, the pigs
109 should be left undisturbed in a quiet environment for about 20 minutes. The peak effect
110 is reached in approximately 15 minutes in young animals and 30 minutes in mature
111 animals and generally lasts for one to six hours. The animal remains conscious but is
112 quiet and indifferent to the environment.

113
114 **Indication:**

115 STRESNIL (azaperone) injection is indicated for the prevention of aggressiveness when
116 mixing or regrouping pigs. The drug is recommended for use when pigs from different
117 litters or pens are brought together, since they often fight in an attempt to establish a
118 social order. Following a single dose of STRESNIL, pigs may be mixed; fighting is
119 eliminated or greatly reduced.

120
121 **Dosage and administration:**

122 The recommended dose of azaperone for the pig is 2.2 mg/kg (1 mg/lb) of body weight.
123 One mL of STRESNIL (azaperone) injection will treat 18.2 kg (40 lbs) of body weight.
124 Inject STRESNIL intramuscularly just behind the ear (into the muscle above the wing of
125 the atlas) or into the rump (semitendinosus and semimembranosus muscle). The
126 hypodermic needle should be sufficiently long (2.5 to 5 cm) and held perpendicular to
127 the surface of the skin to insure intramuscular deposition of STRESNIL.

128 **All animals must be treated.** Retreatment is necessary each time mixing or regrouping
129 occurs.

130
131 **Contraindications:**

132 Do not use in conjunction with castration because the hemorrhaging period may be
133 extended. Do not use in breeding stock because the effects on reproduction have not
134 been fully explored.

135
136
137
138
139
140
141
142
143
144
145
146
147
148
149
150
151
152
153
154
155
156
157
158
159
160
161
162
163
164
165
166
167
168
169

Caution:

Do not inject subcutaneously. If too short a needle is used the drug may not be deposited intramuscularly. When injecting behind the ear, the farther from the ear the greater the possibility of injection into the fat of the neck.

Adverse Reactions:

STRESNIL (azaperone) injection is generally well-tolerated. With the recommended dose possible side effects which may occur include incoordination, salivation, lethargy, piling, shivering and temporary anorexia. These reactions are of short duration and leave no lasting effects. At doses greater than recommended, these same reactions may occur in a more profound manner and will be of longer duration.

To report suspected adverse drug events or for technical assistance, contact Elanco Canada Limited at 1-800-265-5475.

Warnings:

Treated animals must not be slaughtered for use in food for at least 13 days after the latest treatment with this drug. This drug is not to be used in pigs in transit to slaughter. Keep out of reach of children.

How supplied:

STRESNIL (azaperone) injection, 40 mg/mL, is available in 100 mL vials.

Storage:

Store between 15 to 25°C. Protect from light.

Stresnil, Elanco and the diagonal bar logo are trademarks of Elanco or affiliates. © 2023 Elanco or its affiliates.

Manufactured by:
Elanco Canada Limited
1919 Minnesota Court, Suite 401
Mississauga, Ontario L5N 0C9
1-800-265-5475